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Abstract(s)

La recherche en contexte de vulnérabilité – engagement du chercheur et enjeux éthiques, sous la direction de Nathalie Mondain et Arzouma Éric Bologo, présente une série d’articles lucides et riches d’enseignements sur les limites d’une application rigide sur le terrain de procédures méthodologiques et d’éthiques de recherche formalisées a priori. Les auteurs suggèrent que ces limites pourraient être dépassées par la participation de tous les acteurs dans la co-construction in situ du projet, lui assurant pertinence et validité. 
La recherche en contexte de vulnérabilité – engagement du chercheur et enjeux éthiques, edited by Nathalie Mondain and Arzouma Eric Bologo, presents a series of lucid articles and valuable lessons about the limits of a rigid application, in the field, of a priori methodological and research ethics procedures. The authors suggest that these limits may be countered by the participation of all stakeholders in the in situ co-construction of a project, ensuring its relevance and validity.
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